

SCHULPROJEKT

Schüler entdecken die Wissenschaft

Schüler der 3. und 4. Klasse der Volksschule Lunz erlebten Ende April fesselnde Vormittage im Zeichen der Wissenschaft.

VON STEPHANIE HOLZGRUBER

LUNZ AM SEE Unter der Leitung eines Expertenteams von der Pädagogischen Hochschule Niederösterreich tauchten die neugierigen Köpfe der Lunzer Volksschule in einen abwechslungsreichen Werkstattzyklus zum Thema „Wald der Zukunft“ ein.

Begleitet von ihren Klassenlehrerinnen Katja Jagersberger und Barbara Haider erkundeten die jungen Forscherinnen und Forscher den Wald als Lebensraum auf ganz neue Weise. In einem Stationenbetrieb mit Märchenwerkstatt, Forschungswerkstatt und Zukunftswerkstatt eröffnete sich den Kindern ein umfassendes Verständnis für die Komplexität des Ökosystems.

Die Schülerinnen und Schüler erlebten forschend-entdeckendes Lernen, ergänzt durch lesedidaktische und theaterpädagogische Impulse, die ihre Neugier und Kreativität anregten. Dabei wurden nicht nur wissenschaftliche Arbeitsweisen vermittelt, sondern auch die Begeisterung für die Natur und ihren Schutz geweckt.

Die Aktivitäten sind Teil des Projekts „Interdisziplinäres Netzwerk für Wissenschaftsbildung“, gefördert von der Gesellschaft für Forschungsförderung NÖ, unter der Leitung des WasserCluster Lunz. Ziel dabei ist es, das Verständnis und das Interesse für Wissenschaft zu steigern.



▲ Die 3. Klasse der Lunzer Volksschule tauchte gemeinsam mit Klassenlehrerin Barbara Haider und den Workshopleiterinnen Mia Legenstein, Eva Feldbacher, Babette Lughammer, Carmen Sippl und Ioana Capatu in die Welt der Wissenschaft ein.



▲ Ein spannender Vormittag voller lehrreicher Stationen stand auch für die 4. Klasse auf dem Programm.
Fotos: Volksschule Lunz

Saisonauftritt am Radweg

LUNZ AM SEE Die Gemeinden des Ybbstals und Erlaufstals laden am 18. Mai zum großen Anradelfest in der Begegnungszone in Lunz. Die Gäste können sich auf ein buntes Rahmenprogramm freuen. Ab 13 Uhr dreht sich am Festgelände alles um das Thema Radfahren. Nach dem Festakt unterhalten Live-Musik, kulinarische Köstlichkeiten und ein CAP-Radworkshop die Gäste. Zudem gibt es ermäßigten Eintritt ins Haus der Wildnis und einen Infostand von Fahrradverleih ANKA.



Neue Farbe für Kinderspiele

LUNZ AM SEE Die altbekannten Kinderspiele zum Hüpfen im Lunzer Schulhof sind beliebter Treffpunkt bei Jung und Alt. Baggerarbeiten im Vorjahr ließen jedoch die Farbe am Boden verblassen, weshalb die Obfrau des Vereines „Groß & Klein“ Andrea Schagerl gemeinsam mit ihrem Team den Pinsel schwang und bereits zum dritten Mal „Himmel & Hölle“ und Co. mit frischer Farbe anmalte. Im Bild: Andrea Schagerl, Corina Fürst, Martina Bachler mit Christian und Clemens Bachler.
Foto: Christian Paumann